

Hohe Normen

Kunstradfahren Sportlerinnen aus Kissing und Friedberg fahren nicht zur „Bayerischen“

VON KATHRIN ORTLIEB

Kissing Die schwäbischen Kunstradsportler eröffneten die neue Saison mit ihrer Bezirksmeisterschaft. Für so manche wenige bedeutete dies die Chance, ein Ticket für die bayerische Meisterschaft zu lösen. Doch nur Tanja Weber vom RC Pfeil Augsburg und Meike Fröhlich vom RMSV Lautrach konnten diese Chance nutzen, für die weiterführende Meisterschaft qualifizieren und sich auch jeweils gleich noch den Meistertitel in ihren Altersklassen holen. Was für Tanja Weber, die dies schon öfter geschafft hat, wohl eher zur Routine gehört, war für Meike Fröhlich eine knappe und erstmalige Angelegenheit. Um gerade mal ein Zehntel übertraf die junge Sportlerin die Qualifikationspunktzahl.

Die anderen Sportler – darunter auch die Fahrerinnen des RSV Kissing und der Solidarität Friedberg – kratzten eifrig an den Qualifikationspunktzahlen, die für jede Altersklasse verschieden sind, doch es ist nicht immer so leicht, jene auch wirklich zu erreichen.

Greta Koch siegt auch eine Altersklasse höher

Ein Beispiel ist dafür Greta Koch (RSV Kissing). Letztes Jahr noch startete sie in der Altersklasse der unter Elfjährigen, doch dieses Jahr wird die Kissingerin 13 Jahre alt und startet damit in einer anderen Altersklasse und hat damit auch eine höhere Qualifikationspunktzahl zu erreichen – was allerdings noch nicht geklappt hat. Dafür bestimmt im nächsten Jahr, denn weit hat sie es bis dahin nicht mehr. Und dafür konnte Greta Koch einen anderen Erfolg erzielen: Sie setzte sich gelassen gleich an die Spitze der neuen Altersklasse und schnappte dabei den älteren Sportlerinnen den Meistertitel vor der Nase weg.

Auch beim 2er-Kunstrad der U15, dem 1er der U9 und U11 und beim 4er-Einradreigen landeten Sportlerinnen aus Kissing und Friedberg auf dem ersten Platz.

Doch das Jahr ist noch jung und es werden sich noch viele Gelegenheiten für spannende Wettkämpfe bieten, bei denen die Sieger wieder herausgefordert werden.

Zum Beispiel die Turnierreihe

des Bayern-Cups, der zwar nicht die bayerische Meisterschaft ersetzt, aber allen eine Gelegenheit bietet, auch ohne Qualifikation bayernweit mitzumischen. Dies wird fleißig und auch von den ganz jungen Sportlern wahrgenommen. Denn es ist zum Glück zu erkennen, dass sich in Schwaben in letzter Zeit vermehrt neue Sportler für den eher unbekannteren Sport interessieren. Es ist zu hoffen, dass dieser Trend anhält und die „Neuen“ die Szene ordentlich durchmischen werden.

Die schwäbischen Meister

- **2er U19 weiblich** Meike Fröhlich/Alina Mösle RMSV Lautrach
- **2er U15 weiblich** Stefanie Grießer/Josune Wille RSV Kissing
- **1er U9 weiblich** Nina Langner RSV Kissing
- **1er U11 weiblich** Luisa Kraus RSV Soli Friedberg
- **1er U13 weiblich** Greta Koch RSV Kissing
- **1er U15 weiblich** Meike Fröhlich RMSV Lautrach
- **1er U19 weiblich** Alina Mösle RMSV Lautrach
- **1er Elite weiblich** Tanja Weber RC Pfeil Augsburg
- **4er Einrad Elite** Svenja Kreis, Nathalie Römmelt Judith Treffler, Sabrina Treffler RSV Soli Friedberg



Greta Koch (Kissing) musste heuer eine Altersstufe höher antreten und holte sich dort auf Anhieb auch den Titel im 1er-Kunstrad.

Foto: Zlatan Koch

blatt / divider shee

pcs. 05971502,
 pcs. 05970009,
 /pcs. 10840205,
 w. eyelets 100 St./pcs. 10902
 blong 100 St./pcs. 10902435

Germany

Perlite easy.org

1
2
3
4
5
6
7
8
9
0